

ジェネリック医薬品はどうして安い？

先発医薬品の特許が切れることで開発元以外の製薬会社も安価で製造・販売できるからです。

効果や安全性は？

効き目、安全性及び品質について、国による厳格な審査・承認を経て製造・販売が行われていますので、安心してご利用いただけます！

ジェネリック医薬品を処方してもらうにはどうすればいい？

病院（あるいは保険薬局）で医師（薬剤師）にジェネリック医薬品を希望する旨をお伝えいただくか、「ジェネリック医薬品お願いカード」をご提示ください（下記のQRコードからダウンロードできます）。ただし、すべての先発医薬品に対応するジェネリック医薬品が製造・販売されているわけではありません。

アレルギーなどがある場合はジェネリック医薬品を選択できない場合もあります。ジェネリック医薬品を希望する場合は、医師や薬剤師とよく相談してください。



★「ジェネリック医薬品お願いカード」のダウンロード★

HP → 事業別案内 短期給付 → 短期給付について調べる
→ 「ジェネリック医薬品」の使用促進の取り組みについて のページ
もしくはQRコードからダウンロードしてご使用ください。



医療費控除を受ける際の医療費通知(医療費のお知らせ)を発行しています

公立学校共済組合大阪支部では、希望者に対して、「医療費通知（医療費のお知らせ）」を交付しています。交付を希望される方は、当支部HPの『「医療費のお知らせ」交付申請書』をダウンロードのうえ、医療担当まで申請ください。

申請の際は、**留意事項等をよくご確認のうえ**、発行が必要な方全員分の組合員証（被扶養者証）のコピーを添付ください。

★『「医療費のお知らせ」交付申請書』のダウンロード★

HP → トップページ（お知らせ）
→ 「医療費通知（医療費のお知らせ）」について



※ QRコードは株式会社デンソーウェブの登録商標です。

